



持久走大会

沿道には、地域の方も応援に集まってくださり、太鼓を叩くなどのあたたかい声援を送っていただきました。また、那間小の卒業生であり、県下周駅伝選手でもある山田勇基さん（ハレルヤ子ども園）と、石峯穂垂さん（朝戸郵便局）のお二人が、今回も子ども達と一緒に走っていただきました。おかげさまで、多くの児童が練習よりも良いタイムを出せたようです。



【1年生と一緒に走る山田さんと石峯さん】



【地域の方々の声援を受けて】



【最大の難所の上り坂】



きび刈り→黒糖づくり



4年生



4年生は総合的な学習でさとうきびについて調べたり世話をしたりしてきました。

2月1日（火）には大きく育ったきびを刈り、4日（金）に与論民族村で黒糖づくり体験を行いました。両日とも4年生の保護者の皆さんに御協力いただき、無事に作業を終えることができました。おいしい黒糖ができました。



新一年生との交流会

2月4日

4月に那間小学校に入学を予定している園児14名が、現1年生11名と交流会を行いました。

1年生の先導で学校の中をゆっくりと見学し、教科書を見せてもらい、楽器の演奏やメダルのプレゼントをもらった園児たち。みんな笑顔でそれぞれの園に戻っていきました。4月の入学を楽しみにしています。



避難訓練

1月31日

地震発生による津波を想定した避難訓練を行いました。校庭に集まった後、すぐに叶公民館に避難しました。1月中旬に実際に与論町に津波警報が発令され、多くの児童が家族での避難を経験しており、いつも以上に真剣に訓練に臨む姿が見られました。



なわとび大会

雨天による延期をはさみながら、7、9、10日の3日間行いました。1日目と2日目は、前跳びやあや跳び、交差跳び、二重跳び等の個人種目。最終日の3日目は、学年ごとの大縄跳びを行いました。



那間小学校ブログ

週2、3回のペースでブログを更新し、子ども達の学校での様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

右下のQRコード、または、与論町教育委員会ホームページからご覧いただけます。

